



同校元教諭、卒業生
河原崎全 教育長

「池新田高校は昔も今も 優秀な人材を輩出している」

池新田高校は、常に地域と共に歩み、親しまれ、地元へ貢献する人材を昔も現在も大勢輩出しています。以前は、「高校＝池高」というのが主でしたが、昨今の中学生の進路選択は、学区制の撤廃や個人の意識、価値観の多様化の中で、広域のさまざまな公私立校が対象になってきています。

園から高校まで途切れのない教育を展開している本市にとって、同校は欠くことができません。高校の存続をしっかりと意思表示することが私たちに求められていると思います。



卒業生
河原崎健司 さん

「卒業生は市内で活躍 池高の果たす役割大きい」

私が高校生の時は、全校生徒が約1,300人いました。そのうち浜岡中学校の卒業生が3分の2程度。その卒業生は今、市内の会社で大勢活躍しています。また、地域も盛り上げています。池新田高校の果たしている役割は非常に大きいと思います。

高校が無くなってしまったら今以上に若者の人口流出が増えると思います。外に出てしまったらなかなか帰ってきてくれません。若い人が少なくなれば地域の活気も無くなるだろうし、市内企業にも影響が出るでしょう。



卒業生
栗田敏恵 さん

「池高生から元気や パワーをもらえます」

仕事で池高生と触れ合う機会がありますが、どの子も礼儀正しくて、受け応えもしっかりしており、学校や家庭でしっかり教育されているんだと感じます。また、子どもたちはパワーがあり、会話しているだけでこちらが元気になります。

池高の部活動が上位大会に出場すると学校はもちろん、地域も盛り上がります。私は高校時代、吹奏楽部に所属し部活動に没頭していました。3年間で得た経験や感動は今でも財産になっています。